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Abstract (en)
Production of building stone especially hollow block stone consisting of inner and outer parts which via legs (3) stretching over only part of the
stone height, are connected together in a mold where the stone material is compressed from starting height H1 by means of a press die to final
height H2. The compression cross-section in the mold (1) in the compression region over the leg (3) is such that in the leg region a higher degree of
compression is attained than in the remaining region of the stone. An independent claim is included for a building stone stone as described above.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Herstellung eines Bausteins, insbesondere eines Hohlblocksteins, der aus einem inneren und einem äußeren Steinteil
besteht, die durch Stege, welche sich jeweils nur über einen Teilbereich der Höhe des Bausteins erstrecken, miteinander verbunden sind,
wird in einer Form das Steinmaterial von einer Ausgangshöhe H 1 durch einen Pressstempel auf eine fertige Steinhöhe H 2 verdichtet. Der
Verdichtungsquerschnitt in der Form wird im Verdichtungsbereich über den Stegen kleiner als im Bereich der Stege gewählt, wobei die Verdichtung
derart erfolgt, dass sich im Bereich der Stege eine Höhere Verdichtung als im übrigen Steinbereich ergibt.
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